

# WARTA

## Home KODIM TERITORIAL KODIM 0811/ TUBAN Apresiasi Dandim 0811 Tuban Bagi Prajurit Yang MPP Apresiasi Dandim 0811 Tuban Bagi Prajurit Yang MPP

Basory Wijaya - [TUBAN.WARTA.CO.ID](http://TUBAN.WARTA.CO.ID)

Oct 31, 2022 - 17:25



TUBAN, – Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin memimpin pelaksanaan

upacara bendera bertempat di lapangan Makodim Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo No. 800 Kabupaten Tuban. Senin, (31/10/2022).



Dalam upacara bendera, bertindak sebagai Komandan Upacara (Danup) Danramil 19 Montong Lettu Inf Anang S, Perwira Upacara (Paup) Pasipers Kodim 0811 Tuban Kapten Arm Teguh Haribowo serta diikuti oleh Peserta Upacara yang terdiri dari seluruh prajurit dan ASN Kodim 0811 Tuban

Kegiatan Upacara tersebut dilanjutkan dengan laporan Korps Raport masa persiapan pensiun (MPP) atas nama Pelda Zainul (Bati Tuud Koramil [0811/15 Jenu](#)), Serma Giatok (Babinsa Koramil [0811/15 Jenu](#)).

Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin mengatakan bahwa dirinya mewakili Kodim 0811 Tuban mengucapkan terima kasih kepada anggota yang melaksanakan MPP atas pengabdian loyalitas serta dedikasinya yang ditunjukkan terhadap Kodim 0811 Tuban, TNI AD, Bangsa dan Negara selama ini.

“Ini sebagai wujud apresiasi dan penghormatan bagi anggota yang memasuki Masa Persiapan Pensiun.”ungkpanya

Dalam suatu proses yang dilalui oleh para prajurit dan PNS TNI AD tergolong cukup panjang, pada awalnya adalah proses penerimaan/rekrutmen yang dilanjutkan selama proses pengabdian dan akhirnya tibalah proses pemisahan yang dinamakan MPP (Masa Persiapan Pensiun). Ini merupakan kesempatan yang diberikan bagi Prajurit serta PNS TNI AD untuk menyesuaikan diri dengan kehidupan di masyarakat,”Sambungnyanya.

“Semuanya pasti mengalaminya. Untuk itu harus mempersiapkan diri dengan baik sehingga tidak kaget apabila sudah pensiun nanti, dan hari ini kita melepas empat orang personel yang terdiri dari tiga orang MPP dan satu orang pensiun,”Terang Dandim.

Di akhir acara korps raport, Dandim menyerahkan piagam penghargaan kepada para personil yang MPP sebagai wujud dan penghormatan kepada bangsa dan negara melalui Kodim 0811 Tuban .(Pendim0811)